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Carla Humphrey (Consejera del INE) 

Entrevista con Paola Barquet 

 

“Ahora no daría por hecho ningún recorte; por el contrario, creo que estamos en toda la disposición, 

además tenemos perfectamente claro cómo presupuestamos, tenemos claridad en que no hay 

duplicidades y que es el presupuesto adecuado para hacer frente al proceso electoral 2024. Creo que 

en este momento el Instituto Nacional Electoral no está pensando en ningún recorte que pueda darse 

en la Cámara de Diputados. Hemos tenido distintos acercamientos con distintas instancias de la 

cámara, con integrantes de la Comisión de Presupuesto, la Junta de Coordinación Política, y creo que 

hay este ánimo de poder hablar y explicar cómo se construye el presupuesto del INE”.  
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